

第53回秋田市都市計画審議会議事要旨

開催の日時	令和4年11月22日(火) 午後2時から午後2時50分まで
開催の場所	秋田市役所 5階 正庁
委員の定数	20人
出席委員	19人
議 事	議案第1号 秋田市都市計画公園見直しガイドライン(原案)について
審議日程	1 開 会 2 委員出席状況報告 3 会長あいさつ 4 公開・非公開の審議 5 議事録署名委員の選出 6 議 事 7 その他 8 閉 会

議 事 要 旨

議案第1号 秋田市都市計画公園見直しガイドライン（原案）について

- | | |
|-----|--|
| 会 長 | 議案第1号について、幹事から説明をお願いします。 |
| 幹 事 | (説明) |
| 会 長 | ただいまの説明に対し、質問等はあるか。 |
| 委 員 | <p>見直し評価にあたり、ベースとして、各公園を数値化し、評価するのは良いと思う。また、前回審議会での委員意見にあるように、評価点が低く、必要性が低いと評価された公園は、必要性がないと捉えられるわけだが、そこで評価が終了するのではなく、点数には表れない地域の実情などを勘案して、総合的に判断していくとの説明だった。まさにそのとおりだと思う。数値化すれば、それで100%良いかという、数値には表れないものが必ず内在していると思う。</p> <p>たとえば、秋田駅東地区は、県道秋田北野田線の開通により、大きく地域が分断され、私が所属する町内会は県道をはさんで南北に広がる町内会となった。本来であれば、開通時に町内会を分けた方が良かったと思うが、事情があったのか、今でも多くの世帯を抱えた町内会となっている。町内を見渡すと、県道の南側には東小学校をはさんで街区公園が2つあり、北側にはまったくない。現在の都市計画を見ると、北側には秋田駅東近隣公園の計画があり、秋田駅東第三地区土地区画整理事業がすぐ近くまで来ている。仮に、今後土地区画整理事業が継続するとして、第四地区になってはじめて、近隣公園が現実味を帯びると思うが、近くに街区公園がないため、近隣公園とまでは言わないが街区公園くらいは欲しいという声が出てくるかもしれない。</p> <p>だから、一律にすべての公園を数値化するにしても、掘り下げて検証を進めていくと、個々の状況を勘案すべき場面が絶対あると思うので、そういう意味で今回の説明は非常に良いと思う。</p> |
| 会 長 | <p>ほかに質問等はないか。</p> <p>ないようなので、これより議決に移る。</p> <p>原案に対する特段の意見がないので、議案第1号については、異議なしとしてよろしいか。</p> |
| 委 員 | (異議なし) |

会 長

それでは、議案第1号については、案に対して異議がない旨を答申する。

これは、令和4年11月22日に開催された第53回秋田市都市計画審議会の議事要旨である。